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CDU-Fraktion

( Anfrage Nr. 15-2772/2019 )

Eingereicht am 30.10.2019 um 10:18 Uhr.

gemäß § 14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover

Bestandsaufnahme in der südlichen Eilenriede

Die Eilenriede ist einer der größten Stadtwälder und hat besondere Bedeutung weit über die 
Grenzen unserer Stadt hinaus. Daher erachten wir es als wichtig, dass dieses 
Aushängeschild unserer Stadt auch weiterhin in einem guten Zustand ist.

 

Wir fragen daher die Verwaltung:
0. Welche Schäden sind in der südlichen Eilenriede durch die beiden letzten 

außergewöhnlich trockenen Sommer entstanden?
0. In welchen Bereichen und in welchem Umfang werden in diesem Winter 

Durchforstungsarbeiten vorgenommen?
0. Werden Reparaturarbeiten der nicht asphaltierten Wege in der Eilenriede vom 

Forstbetrieb vorgenommen, oder werden die Arbeiten an Fremdfirmen vergeben?
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